



Siaran Press Isuzu Tanggal 25 Agustus 2015 di GIIAS

110 mekanik lulus Isuzu Technician School

Jakarta, 25 Agustus 2015, PT Isuzu Astra Motor Indonesia sebagai produsen kendaraan komersial di Indonesia sadar betul bahwa layanan purna jual adalah komponen yang sangat penting dalam segment kendaraan komersial. Oleh karena itu berbagai upaya dilakukan oleh PT IAMI untuk terus meningkatkan layanan purna jual, baik dari layanan service kendaraan maupun dari penyediaan suku cadang.

Salah satu upaya ekspansi yang sedang dilakukan Isuzu Indonesia adalah dengan mendirikan Isuzu Technician School, sekolah yang diresmikan pada awal tahun 2012 ini adalah salah satu jawaban atas kebutuhan mekanik – mekanik baik dari dealer Isuzu maupun dari para customer. Sekolah ini juga merupakan wadah khusus untuk menciptakan mekanik – mekanik Isuzu yang handal.

Setelah menjalani training intensif selama 6 bulan dengan metode base on competece yang mengharuskan peserta lulus 100% untuk setiap modul yang diberikan.

Pada hari Selasa, 25 Agustus 2015, bertempat di booth Isuzu pada ajang pameran Gaikindo Indonesia International Auto Show 2015, PT Isuzu Astra Motor Indonesia dengan bangga mewisuda 16 siswa angkatan ke-7 dari Isuzu Technician School dan mendapatkan gelar mekanik M3. Keenam belas orang mekanik ini nantinya akan ditempatkan di dealer - dealer resmi Isuzu seluruh Indonesia. Sejak 2012 sampai saat ini, Isuzu telah melahirkan 110 mekanik dari Isuzu Technician School.

Isuzu Indonesia mengharapkan para mekanik – mekanik tersebut siap secara fisik dan mental untuk menangani kendaraan Isuzu dimanapun mereka ditempatkan

Mr. Takeo Shindo, Direktur Marketing CV PT Isuzu Astra Motor Indonesia menambahkan pada pidatonya “Isuzu mengharapkan dengan program Isuzu Technician School ini, Isuzu dapat terus meningkatkan pelayanan kepada para customer, terutama pada Layanan Purna Jual” tutur beliau.

Puti Annisa M

*Marketing Communication Dept
PT Isuzu Astra Motor Indonesia
Jl Danau Sunter Utara Blok O3 Kav 30
6501000 - ext 7302
0816822859*